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Protokoll der 5. ordentlichen Sitzung des 2. Studierenden Parlaments der 

Hochschule Geisenheim University, Montag den 02.06.2014, HS 3  

 

Top 1 Eröffnung der Sitzung 

Eröffnung der 5. ordentlichen Sitzung durch die StuPa-Präsidentin Lisa Glawe um 19:10Uhr. 

 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesend sind: Glawe Lisa, Keil Franz-Andreas, Jahn Magnus, Thierolf Katharina, Hermann 

Elena, Schmid David, Moraweg Johanna, Marianne Höger, Schmidt Theresa, Steinert Lars.  

Des Weiteren ist der AStA-Vorstand durch Florian Schrickel vertreten. 

 

Top 3 Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung 

Die Sitzung wird von Lisa Glawe geleitet. Protokollant ist Magnus Jahn. 

 

Top 4 Beschluss der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. (10/0/0)  

 

Top 5 Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung 

Die Protokolle der 3. ordentlichen Sitzung sowie der 4. ordentlichen Sitzung werden 

einstimmig beschlossen. (10/0/0) 
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Top 6 Vollversammlung 

Es wird kurz über den Ablauf der Vollversammlung gesprochen. Florian Schrickel vom AStA-

Vorstand betont, dass es wichtig ist, dass möglichst viele Stupa-Mitglieder anwesend sind. 

Lars Steinert wird an der Vollversammlung das Thema Hochschulsport und 

Nachbarschaftshilfe ansprechen.  

 

Top 7 Mögliche zusätzliche Projekte des Kulturreferates 

Johanna Moraweg äußert den Wunsch diverse Filme im Hörsaal zeigen. 

Der Film „Friedlich in die Katastrophe“ der bereits in der 3. ordentlichen Sitzung 

angesprochen wurde, wird erneut zum Gesprächsthema. Als Pilotprojekt für das Kulturreferat 

sollte dieser Film gezeigt werden und im Anschluss wird unter Moderation eine 

Diskussionsrunde eröffnet. 

Das Thema wird zusätzlich in der AStA-Vollversammlung am 03.06.14 angesprochen. 

 

Top 8 Ergebnisse der letzen Sitzung 

Johanna Moraweg berichtet über Teilergebnisse der Gruppe, die sich mit dem 

Studentencoaching beschäftigt haben: 

-Hilfe sollte Studiengang intern stattfinden. 

-Die Anlaufstelle sollte anonym sein. 

Alles Weitere wird noch bearbeitet. 

 

Top 9 Berichte 

Es liegen keine Berichte vor. 

 

Top 10 Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Top 11 Verschiedenes 

David Schmid spricht erneut die Situation des „Studentenwohnheims“ von Herrn  Faruqui an 

bezüglich der Probleme der ausbleibenden Mietkaution. David Schmid wird sich an das 

Studentenwerk Frankfurt richten und um Beratung bitten. 

Magnus Jahn spricht das „Ratten Problem“ am Monrepos Gebäude an. Katharina Thierolf 

wird Herrn Malte Fuhrmann (Dozent für Tierökologie) ansprechen und um Beratung bitten. 

 

Die Sitzung endet um 20:40 Uhr 


